



Notice of Meeting

Commission Meeting

February 21, 2024

By direction of the President, notice is hereby given that the Canadian Nuclear Safety Commission will be holding a **virtual public meeting** on Wednesday, February 21, 2024

The meeting will begin at 9:30 a.m. (EST)

The meeting will be webcasted live on <https://www.cnsccsn.gc.ca/eng/>.

Submissions are available on [CNSC Website](#)

Avis de réunion

Réunion de la Commission

Le 21 février 2024

Sur l'ordre de la présidente, avis est donné que la Commission canadienne de sûreté nucléaire tiendra une **réunion publique virtuelle** le mercredi, 21 février 2024

La réunion débutera à 9 h 30 (HE)

La réunion sera webdiffusée en direct à <https://www.cnsccsn.gc.ca/fra/>.

Les mémoires sont disponibles sur le [site web de la CCSN](#)

ITEMS ON THE AGENDA

For confirmation of the items on the agenda, consult the agenda to be published after February 6, 2024.

February 21, 2024: 9:30 a.m. (EST)

- Approval of the Agenda
- Approval of the Minutes of the November 1 and 2, 2023 Commission Meeting
- Status Report on Power Reactors
- REGDOC-1.2.3, Licence Application Guide: Licence to Prepare Site for a Deep Geological Repository
- REGDOC 2.4.5, Nuclear Fuel Safety

February 21, 2024: 1 p.m. (EST)

- REGDOC-3.1.1, *Reporting Requirements for Nuclear Power Plants, version 3*
- REGDOC-2.9.2, *Controlling Releases to the Environment*

ITEMS À L'ORDRE DU JOUR

Pour confirmer les points à l'ordre du jour, veuillez consulter l'ordre du jour qui sera publié après le 6 février 2024.

Le 21 février 2024 : 9 h 30 (HE)

- Approbation de l'ordre du jour
- Approbation du procès-verbal de la réunion de la Commission des 1 et 2 novembre 2023
- Rapport d'étape sur les centrales nucléaires
- REGDOC-1.2.3, Guide de présentation d'une demande de permis : Permis de préparation de l'emplacement d'un dépôt géologique en profondeur
- REGDOC 2.4.5, Sûreté du combustible nucléaire

Le 21 février 2024 : 13 h (HE)

- REGDOC-3.1.1, *Rapports à soumettre par les exploitants de centrales nucléaires, version 3*
- REGDOC-2.9.2, *Contrôle des rejets dans l'environnement*